

# **BMW Group**

## **Financial Services**

### **España**

Comunicado de prensa  
2 de diciembre de 2009

## **BMW Financial Services EFC, SA se fusiona con BMW Bank GmbH para crear BMW Bank GmbH Sucursal en España**

Martes, uno de diciembre de 2009 ha sido el día elegido por el Grupo BMW para empezar a gestionar las actividades financieras en nuestro país de forma oficial y efectiva como BMW Bank GmbH Sucursal en España.

La creación de BMW Bank GmbH Sucursal en España se encuadra dentro del proyecto EU-Passport. El objetivo de dicho proyecto es convertir las actuales entidades financieras de países seleccionados dentro de la zona euro, hoy independientes entre sí, en sucursales de BMW Bank GmbH, que opera con licencia bancaria en Alemania y que ya ha usado la licencia EU-Passport para establecer una sucursal en Portugal. Las sucursales surgidas de este proceso formarán parte de una única entidad legal “BMW Bank GmbH” dentro de BMW Group.

La ya existente oficina central de BMW Bank en Alemania ha sido también elegida como oficina central de la entidad paneuropea. No obstante, se mantendrán las actuales localizaciones de las distintas sucursales locales.

Este proceso, que ya han experimentado otras Entidades Financieras de Crédito adscritas a marcas de automoción de nuestro país, permitirá optimizar la gestión de los recursos propios del grupo y hacer un mejor uso de las fuentes de financiación del Banco. Significará asimismo estar mejor preparados en el futuro para acudir al mercado de capitales, afrontando con mayor fortaleza las dificultades que se plantean en el sector financiero.

El proyecto de sucursralización para España empezó en la primavera de este año 2009, y la fase de preparación técnica finalizó en los primeros días del pasado mes de Noviembre. El último paso de implementación ha sido la inscripción de la fusión entre BMW Financial Services Ibérica EFC y BMW Bank GmbH en el Registro Comercial en Munich ayer, 1 de diciembre, que ha dado oficialidad a la creación de la sucursal española.

Las actividades del Grupo BMW en España han sido gestionadas hasta ahora por dos entidades, BMW Financial Services Ibérica EFC , con una cartera financiada de 1.498 millones de € a diciembre de 2008, y Alphabet Fleet Services, compañía de renting que, a la misma fecha, gestionaba una flota de 11.322 vehículos y una cartera financiada de 284 millones de €. Mediante el proceso de fusión, BMW Bank solo asume el negocio y los activos de BMW Financial Services EFC. Alphabet Fleet Services seguirá operando como entidad española absolutamente independiente.

Los clientes españoles están siendo informados puntualmente acerca de la creación de la sucursal española. BMW Bank Sucursal en España seguirá ofreciendo a sus clientes el mismo servicio Premium y el mismo portfolio de productos ofrecido hasta ahora por BMW Financial Services EFC. La sucursal española seguirá operando bajo el nombre comercial BMW Financial Services en su división BMW, MINI Financial Services en su división MINI y lo hará comercialmente bajo el nombre Alphera Financial Services en su división financiera multimarca.

La financiera de BMW en España, creada en 1996, ha conseguido un elevado porcentaje de crecimiento acumulado en los últimos años. Durante el periodo desde 2003 a 2008 el crecimiento medio anual fue del 25,4%.

Los activos de la compañía a cierre del pasado ejercicio 2008 se dividen entre 1.053 millones de euros en financiaciones de cliente final, y 445 millones de financiación a la Red de Concesionarios de BMW en nuestro país.

BMW Financial Services financia en España aproximadamente el 40% de las ventas de la red BMW, consiguiendo así uno de los mayores porcentajes de participación del mercado entre las distintas financieras de marca. El ratio de eficiencia de la compañía, cercano al 33%, se sitúa también en posiciones de liderazgo dentro del sector financiero español. La morosidad de la compañía se sitúa en el 4,74%, ligeramente por encima de la media del sector bancario nacional, pero por debajo de la media de las entidades financieras de crédito.